



ENCUENTRO SANDINISTA DE SOLIDARIDAD CON NICARAGUA

Rivas Vaciamadrid - 21 y 22 de Octubre de 2023

DECLARACIÓN ESPECIAL SOBRE PALESTINA

Desde este primer Encuentro Sandinista de Solidaridad con Nicaragua queremos hacer una declaración especial sobre la situación en Palestina. Todos los aquí reunidos

Consideramos que:

- Los acontecimientos que tienen lugar estos días, en los que la resistencia palestina ha emprendido acciones contra el Estado ocupante, son consecuencia de más de 75 años de ocupación, de asesinatos de palestinos, torturas, detenciones administrativas, demolición de casas, en definitiva, de violación de los derechos inalienables del pueblo palestino.

- Que el Derecho Internacional, tanto en la resolución 37/43 de NN.UU, como en la 4ª Convención de Ginebra, respaldan “el derecho inalienable” del pueblo palestino a la “autodeterminación, la independencia nacional, la integridad territorial, la soberanía y la unidad nacional sin interferencia extranjera” y reafirma la legitimidad de su lucha por esos derechos “por todos los medios necesarios, incluyendo la lucha armada”.

- Que no existe un conflicto palestino-israelí, sino una imposición colonialista.

- Que no es una guerra entre dos Estados, ni tampoco una lucha de Occidente contra el terrorismo, sino que se trata de una limpieza étnica que se inició en 1948 con la expulsión de más de 700.000 palestinos de sus tierras, a la que los palestinos llaman Al-Nakba (la Catástrofe), que continúa hasta hoy. De hecho, lo que estamos viendo estos días en los bombardeos a la población civil, a los hospitales y escuelas, forma parte de esa estrategia de exterminar a la población autóctona para apropiarse de todo su territorio.

- Que el colonialismo sionista combina la ocupación, la limpieza étnica y el apartheid, siendo un proyecto genocida.

- Que la catástrofe humanitaria que vive Gaza hoy constituye un crimen de lesa humanidad. Y, por tanto, los responsables sionistas han de ser juzgados por la Corte Penal Internacional por crímenes de guerra, genocidio y crimen de agresión.

- Que el bloqueo por tierra, mar y aire al que ha sido sometida la franja de Gaza desde 2007 ha colocado a los gazatíes en una situación límite de exterminio lento que ha causado miles de víctimas, muchas de ellas mujeres y niños.

- Que Gaza ha sufrido cinco guerras sucesivas (2008-2014-2018-2021-2022) que han segado decenas de miles de vidas palestinas. En ellas, la entidad sionista ha bombardeado a civiles, demolido casas e infraestructuras públicas y privadas, ha cortado el suministro de agua, de electricidad, de alimentos; ha atacado escuelas, hospitales y mezquitas. Que su objetivo siempre ha sido la población civil para llevar a cabo sus planes de expulsión de los palestinos de su tierra.

- Que el Ente sionista, al que llamamos Israel, puede actuar sembrando la muerte y el terror, y llevando a cabo un genocidio contra el pueblo palestino porque se considera impune y cuenta con la connivencia y complicidad de la llamada “Comunidad internacional”.

- Que el Estado sionista cuenta con el respaldo de Estados Unidos y la OTAN, que tratan de mantener su hegemonía y su dominio del mundo.

- Que la potencia militar del Estado sionista le hace capaz de arrasarlo no sólo Gaza sino, al ser el único Estado de la zona que posee armas nucleares, es un potencial peligro para toda la humanidad.

Por tanto, condenamos enérgicamente:

A Estados Unidos, que ha vetado más de 46 resoluciones de la ONU relacionadas con la situación en Oriente Próximo, que alienta y sostiene el genocidio del pueblo palestino suministrando al Ente sionista armas, municiones y tecnología, y que justifica las masacres de palestinos, incluido el bombardeo del hospital Bautista Al-Ahli.

Condenamos la campaña de desinformación masiva que está llevando a cabo el llamado “occidente colectivo”, que sólo es una pequeña parte del mundo comparada con el Sur global y que, sin embargo, no cesa en su empeño de someter a todo el planeta.

Condenamos al Ente sionista que está entre los 20 países militarmente más poderosos del mundo y despliega toda su maquinaria de guerra contra la población civil y la resistencia palestina.

Condenamos al Ente sionista e instamos a que sea juzgado por crímenes de lesa humanidad.

Condenamos el silencio de Occidente ante las masacres cometidas por el Ente sionista.

Apoyamos y reclamamos:

El derecho a la libre determinación del pueblo palestino, y a que se haga efectivo el derecho al retorno de todos los palestinos a sus lugares de origen.

El derecho que asiste a los palestinos y a sus organizaciones a resistirse y luchar contra la ocupación “por todos los medios necesarios, incluyendo la lucha armada” (Resolución 37/43 de la 90ª sesión plenaria de 1982 de NN.UU).

Desde este Encuentro de Solidaridad con Nicaragua Sandinista nos hacemos eco de las voces de nuestros hermanos palestinos y nos comprometemos a apoyar al pueblo palestino y a su causa de liberación nacional hasta que termine el colonialismo, se garantice el derecho al retorno de todos los palestinos a sus hogares, y se establezca un único estado democrático palestino.

Estamos seguros de que, así como el pequeño ejército de Sandino fue capaz de derrotar al imperio estadounidense, así el pueblo palestino junto con sus organizaciones de resistencia será capaz de derrotar al colonialismo sionista y al imperialismo en todas sus formas

Rivas Vaciamadrid, 22 de Octubre de 2023



**ENCUENTRO SANDINISTA
DE SOLIDARIDAD CON NICARAGUA**

www.solidaridadsandinista.org